

Henry und Arafat kennen sich seit dem Kindergarten. Als sie noch klein waren, kickten sie zusammen auf dem Ascheplatz bei den Hochhäusern und mussten sich gemeinsam gegen die Großen behaupten. Sie durchliefen zusammen die Grundschule, kamen beide auf die Realschule und spielten stets im selben Verein. Inzwischen sind sie 15 Jahre alt, und Arafat spielt so gut, dass bei den Spielen Talentscouts am Spielfeldrand stehen.



Seit einiger Zeit hat Henry jedoch das Gefühl, dass Arafat ihm aus dem Weg geht. Ist es, seit Henry mit Linda zusammen ist?

Als Henry eines Abends mit der Bahn nach Hause fährt, sieht er auf dem parallel zur Bahnstrecke verlaufenden Fußgängerweg zwei Männer, die Händchen halten. Henry schaut belustigt genauer hin und erkennt auf den zweiten Blick, dass einer der beiden Arafat ist. Ihm wird gleichzeitig heiß und kalt. Damit hätte er nie gerechnet.

Aufgabe 1:

Beschreibe, wie Henry sich fühlen könnte, als er Arafat mit einem Mann sieht.

Arbeitsblatt:

Wo die Liebe hinfällt



Aufgabe 2:

Stelle Vermutungen an, warum Arafat Henry nichts gesagt hat.

Aufgabe 3 (Rollenspiel):

Suche dir eine Partnerin oder einen Partner.

Überlegt gemeinsam, wie ein Gespräch ablaufen könnte, in dem Henry Arafat darauf anspricht, was er gesehen hat.

Notiert euch einige Eckpunkte der Unterhaltung.

Entscheidet nun mit „Schere, Stein, Papier“, wer welche Rolle einnimmt.

Übt die Unterhaltung kurz ein, und führt sie der Klasse vor.